
自治体ＳＤＧｓ推進評価・調査検討会からの講評 

提案者 講評 

岩手県遠野市 

・官民共創ネットワークの推進を期待する。 
・専門家の実力、力量は高いので、この方を核として官民共創プ
ロジェクト推進プログラム形成を行って欲しい。予算的には形
成・調査検討の委託に関しては具体的な内容が示されておら
ず、精査が必要と思われる。 

・ネットワーク形成というが、何のためのネットワークかを明ら
かにしないと、実体の伴うネットワークにはならないのではな
いか。 

・地域資源、(全国の小自治体に共通する)市の課題、これまでの経
緯、今後の計画（構想）が明確に記述されている。 

・他の自治体のアプローチと同様、都市型の官民共創推進モデル
のように見えるのが気になる。提案内容の妥当性や地域のポテ
ンシャルは十分感じられるが、農村社会ならではの、地域に合
った言葉や官民共創の仕組みづくりが検討されるべきではない
か。 

・PFは立ち上がるのか。計画ではWebを立ち上げとなっている
が、予算を見ると検討段階にとどまっている。この金額を費や
す内容としては、全体的に内容が浅いのではないか。より具体
的な取り組みの検討が必要ではないか。 

・総務企画部を含めた体制構築をしてほしい。 
・官民共創ネットワークの具体的な内容がよくわからない。官民
共創ネットワークの構築について、具体的な活動に基づく説明
にしていただきたい。 

 


